



Le grand défi Pierre Lavoie : Une directrice sportive et engagée

À l'école Madeleine- Brousseau, nous avons la chance d'avoir une directrice qui participe au Grand défi Pierre Lavoie. Après avoir été questionnée par certains élèves membres du Parlement, Mme Chenette a répondu à quelques questions. Avant de commencer l'article, nous allons vous expliquer ce qu'est le Grand défi Pierre Lavoie. Celui-ci consiste à parcourir un certain nombre de kilomètres à vélo pour amasser des fonds et acheter du matériel scolaire pour deux écoles du Centre de services scolaire des Patriotes (CSSP), les écoles Du Carrousel et J.-P. Labarre.

Pour participer à ce grand défi, qui est tout sauf ordinaire, Mme Chenette, la directrice de notre école, doit s'entraîner vigoureusement. Puisque, l'hiver, les pistes cyclables ne sont pas utilisables, elle a une base intelligente qui lui permet de faire du vélo chez elle, à l'intérieur. Après avoir divisé les 1000 km qu'elle doit parcourir avec son équipe, composée de membres du personnel du CSSP, Mme Chenette devra franchir environ 530 km sur 3 jours. Un cycliste faisant partie de son équipe devra pédaler jusqu'à 3 heures du matin!

Une des collègues de Mme Chenette l'a appelée pour lui demander de remplacer une personne qui ne pouvait malheureusement plus participer au défi. Cette même personne savait que notre directrice avait fait des demi-Ironman, des triatlons et était une cycliste expérimentée. Elle était donc une candidate parfaite pour remplacer la personne qui ne pouvait plus participer. La proposition a alors été acceptée par Mme Chenette! Voilà pourquoi elle participera à ce grand défi!

Mme Chenette et son équipe ont déjà amassé 12 000 \$ pour les écoles Du Carrousel et J.-P. Labarre afin que ces dernières puissent acheter du matériel pour l'éducation physique et toutes sortes d'autres choses. Leur équipe compte amasser 25 000 \$ pour ces deux écoles qui sont tout de même chanceuses, car ce sont les premières à s'y être inscrites.

Il y aura 215 équipes de 6 personnes. Une personne se chargera de conduire le véhicule motorisé et les autres seront des cyclistes.

Notre directrice affirme qu'elle sera très excitée, mais elle ressent un petit stress envers le jour J. Elle dit que ce sera un bon stress. Pour le Grand défi, les équipes partiront de La Baie au Saguenay-Lac-Saint-Jean, puis elles termineront leur parcours au Stade olympique, le dimanche.

Nous souhaitons bon succès à Mme Chenette et serons avec elle en pensée!

Cet article a été rédigé par Mayar Gharsalli, Maëly Busque et Anabelle Wright.



M. Benoit Handfield, enseignant à l'école du Carrousel, Mme Mélanie Bérubé, directrice de l'école Albert-Schweitzer, Mme Nathalie Chenette, directrice de l'École Madeleine-Brousseau, Mme Maude Gauthier, directrice adjointe à l'école Notre-Dame, et M. Patrice Filiatreault, directeur adjoint à l'école J.-P.-Labarre.